

明照保育園だより



平成18年12月号

12月とはいえ暖かい日が続いていますね。それでも、いよいよサンタさんの来てくれる12月がやってきました。この1年はみなさんにとってどんな年だったのでしょうか？思いっきり楽しいことや時にはちょっぴり悲しいことやつらいことも経験する中で、子どもたちはこの1年でひとまわりもふたまわりも成長しました。

12月の作品展(8日~10日)では、一人ひとりの子どもの絵や作品からその様子がみられることと思います。子どもさんの心のつぶやきもきくと聴かれることでしょうか。どうぞ今年もご家族皆さんでおいで下さい。

この頃、中学生が福祉等の授業の一環で、保育園に遊びに来る機会があります。小学生の頃は園児と遊んであげるところか、自分たちで遊ぶのに夢中だった子たちが、腰をかがめて三輪車を押してあげたり、しゃがんで園児の話を聞いたり、力を加減してサッカーボールをけったりと、ほんの数年でこんなにも心が成長するんだなと感心してしまいます。明照まつりの時にもボランティアで中学生や高校生が参加してくれましたが、半分大人で半分子どものこの時期に幼い子と関わることで、思い通りにならない子どもの心を(自分たちだってまだまだ充分親や先生の思い通りになっていないだろうし)、身体で感じることで、将来親になった時に、子どもの身になって子育てを頑張る大人になれたらと願ってやみません。園児と中学生との手紙や絵での交流も続いています。お互いにとってよい経験だと思います。

さて、月花組は乾布摩擦、小さな子は園庭に出て乗り物や動物になって駆け回り、健康づくりをしています。ご家庭でも【早起き早寝、朝ごはん】で生活リズムを整えていきましょう。

歳末助け合い募金を行います

年末恒例の歳末助け合い運動を行います。月花組の玄関に設置しますので、よろしくお願ひします。

12月の予定

- | | |
|--|---------------------------|
| 2日(土) = 家族ふれあいの日 | 19日(火) = 避難訓練 |
| 8日(金) ~ 明照作品展 (8~10日) | 20日(水) = 子育て支援 1歳児ひろば10時~ |
| → 1~3時頃の間にお迎えして | 交通安全路上指導 |
| → <u>ただき 親子で作品を見ます。</u> | 22日(金) = クリスマス会 |
| 9日(土) } = 家族ふれあいの日 | 23日(土) = 天皇誕生日(祝日) |
| 10日(日) } → | 26日(火) = おもちつき |
| 12日(火) } 身体測定 | 28日(木) = 大掃除・保育おさめ |
| 13日(水) } = 園庭開放(10~11時半) | 平常保育です |
| 14日(木) = 12月生まれの子のお誕生会 | 29日~1月4日...年末年始の休園 |
| 15日(金) = 来年度入所面接(詳細別報)9:30~ | - 1月 - |
| 上の子が新入園児の世帯と保育料未払い世帯が対象です。 | 5日(金) = おめでとう会 12時降園 |
| 16日(土) = なかよし保育(学校のお兄さんお姉さん集まれ~! 保護者や地域の方で遊びのコーナーを受け持ちたい方は、事務所までお知らせ下さいね。) | |

3さいび **ほしくみ**

☆生活☆
 ・友だちや保育者と同じあそびをする
 楽しさを十分に味わう。

☆おもな活動☆
 ・クリスマス会 やもちつきに参加し、
 楽しく過ごす喜びを味わう。

「明日雨が来たら...」とお家の
明照まつり
 方も心配していた
 でも、今年のみんなは天気は強い!!! 朝から
 はっきりしなかった天気も、みんなが登園すると
 雨がやみ、練り歩きをする事が出来た!!!
 ヒッピーワッショイ!!! と笛の音と元気な声がか
 響きわたっていましたね
 お店屋さんでは、お家の人の手をひいて楽しんで
 まわっている姿が嬉しく感じました
 みんな、だらちゃんに負けずにひそかに
 ファンタジー食事で ミッキーのミニになって
 先生に気づいてくれたかな? (笑)
 たくさんのご参加、ご協力
 ありがとうございます

バスで口
おでかけ
 とっても楽しげにしていた園外保育会今回は、
 お弁当を持って動物園に出かけました★
 ヤギ〜ライオン〜サル、ゾウなど見てまわりながら
大興奮 ラッコのところで「ちゅん」食事中、
 「あ、食べとる! 食べとる!」「おいしいかな?」と大喜びの
 まに夜行性動物館に入るとちゅんぴり暗い中を
 「わい〜あ」と言っている友だちの姿を「さびしうぶ〜」
 とぎゅってにぎりしめてあげるというステキな場面も
 青空の下で食べたお弁当も、大きな口で、ペク!!!
 お弁当ありがとうございました!!!



七五三お宮参り
 七五三のお宮参り♪月組、花組の
 お兄さんお姉さんと一緒に歩いて
 年呂八幡社に行ってきました。
 「せんせ〜つたれたあ」なんてい
 お友だちは一人もおちくわんは
 頑張っておきましたよ!!! うれしい
 そしてけんなどお参りをして、
 写真をパチリ♪とってもいいお顔
 でしたのち、千歳飴はおしかった
 かな??

手をドロドロけ
 にしながら夢中になって
 揉ったいも揉り茶
 「とれたあ〜!! けてん〜」
 と、とってもキラキラした表情で
 いっしょにお話ししてくれました♪
 今年も あま〜い あま〜い
 おいもがたくさん収穫でき
 ました♡ 焼きいもパーティーも
 大きなお口で焼きたてを
 食べ、おいしかったね!!

2歳児

〈生活(健康・安全)〉

- ・冬の身の回りの生活の仕方を知る
- ・保育者や友達と一緒に戸外で元気に遊ぶ

明照まつり

は、びをきてから、よきめた
 子ども達が「ヒッピーワッショイ」
 ドキンちゃんやハイキンマンのおみこしを引いて
 練り歩き、とても盛り上がりましたね。
 お店屋さんでは、いろいろなコーナーを おうち
 の人とまわり、みんな楽しめたようです。
 参加して下さい、お家の方々ありがとうございます。

ずと子どもたちが親
 しんできた「あおむし」を
 作るようになりました。

お家の方に体をいろいろな
 素材で 親子で工夫は
 から作、下さり、御協力
 ありがとうございます。

切る子や、楽しみな
 表情の子と様々でした。
 たか、切った紙や布を 体
 ぺたぺた、かわいいステキな
 「あおむし」が出来ました。
 作品展に展示しますので
 「あおむし」をどうぞ
 お楽しみに!!



保育園に入って、初めてハサミを使いました。
 ハサミを見ると、どの子も興味津々で
 「早く使ってみよう」という子がたくさんいますよ。
 細長い画用紙を2色選んでハサミで切りました。
 思った以上にみんな上手にできました。自分で作った
 風船であそぶ子どもたちは、とても嬉しそうでしたよ。

バスで年呂八幡社へ!!!!
 にわとりを見たり、犬を見たり...
 千歳飴をもらって早稲も
 14分回。千歳飴の
 台紙はみんながシールを貼たり
 指スタンプをして作りました!! これ
 元気がいっぱい過ごせるね😊

11月15日(木)、バスに乗って動物園に行き
 ました。到着すると、ゾウ、キリン、カメ、ウサギ
 などの動物を見たり、みんなが汽車にも
 乗ったんですよ。お昼はお家の人が作ってく
 た おにぎりをパクリ☆みんなでお弁当を
 おいしいね。朝早い時間の登園やおにぎり
 などのお支度 ありがとうございます。



《生活(健康・安全)》・寒さに負けず"外気に触れ、戸外あそび"や散歩を楽しむ。
 《あそび》・保育者や友だちと歌あそびや表現あそびを楽しむ。

日照まつり



★ピッピョッワッショイ!!
 アンパンマンのおみこしが大好きな赤組さん。練り歩きの練習を楽しみながらおまつりの日を心待ちにしていました。お天気が心配されましたが、かunyよく決めたハッピーでワッショイ、ワッショイ! おうちの方と一緒に元気いっぱい!! お店やさんめぐりも楽しんで頂けましたか?

開七五三

★七五三のお宮参りのため、バスに乗って伊呂八幡社へ行きました。お宮では、ご祈禱をしてもらい、上手におじぎあができるお友だちもいましたよ。



ご祈禱の後は、千歳飴を持って写真を撮り、これから元気にすくすくと成長できますように...

表現あそび

★毎週、火、水、木に行うようになった表現あそびと体操。音楽に合わせて、飛行機や車、うさぎやキリンなどになって体を動かしています。はじめはテラスで行っていましたが、少しずつ園庭に出てやれる子も出てきました。ゆくゆくは全員出れるようにしていきたいと思っております。

作品づくり

★1歳児のお友達は、緑と黄緑の色紙をどちらか選んで、スタンプをペタペタ押ししました。目玉のシールを自分で貼って... どの何になるのかな?? 先生がストローをフ〜と吹くと、大きなお口がパッパッ開き、スーッと吸うと、いっぺんと閉じてみんな大喜び! ワニさんのおもちやにたがりました。
 ★0歳児のお友達は、指スタンプをトントントン、自由にちぎって押ししました。お家から持ってきて頂いた牛乳パックに見立て、デンデン太鼓にする予定です。お楽しみに!!

0.1歳児

